

Verein Tzu-Chi e.V. spendet 400 FFP2-Masken

Frau Rehberger und Frau Shu-Wie Chen vom Verein Tzu-Chi übergaben der Familienstelle im Rathaus 400 Stück FFP2-Masken als Spende für Bedürftige. Die Familienstelle leitete je 200 Masken an Frau Drost von „Chiemgauer Kinder in Not“ sowie an Diakon Sörgel weiter mit der Bitte, diese kostenlos für Bedürftige auszugeben. Die Familienstelle bedankt sich recht herzlich beim Verein Tzu-Chi für diese Spende.



Text Redaktion Gemeindezeitung Grassau, erscheint 29. Jan. 2021 = Frau Götze
Bild = Frau Kastner, Familienstelle im Rathaus Grassau

Markt Grassau Familienstelle

Margret Kastner & Renate Götze

www.grassau.de/familienstelle-grassau